



Síntesis de medios

07 de agosto de 2022

Primeras Planas

Reserva CFE datos de arbitrajes 5 años
Minas de carbón espiral de negligencia, un dolor que se repite
Políticos ahora sí les rezan a sus santos
Creció con el covid 274 mil mdd el valor de farmacéuticas
Crecen 18% las repatriaciones desde México
Temor

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Recuperan hologramas robados de verificentro

Elementos de la **SSC** recuperaron varios hologramas del primer y segundo semestre de este año que fueron robados de un verificentro ubicado en la calle San Juan Bosco, colonia San Lorenzo Huipulco en la alcaldía Tlalpan. De acuerdo con las autoridades, operadores del C2 Sur alertaron a policías de la zona por el robo. [Excélsior](#)

Feria de seguridad en Cuauhtepic

Para continuar con la disminución de los índices delictivos en la zona de Cuauhtepic, en busca de generar mayor confianza entre los habitantes y policías, la **SSC** seguirá con las acciones de fortalecimiento de programas sociales como Barrio Adentro y también realizó la Feria de Seguridad para tener un acercamiento con los vecinos. [La Jornada](#)

Hombre pierde una oreja tras pelea en el metro Xola

Un hombre terminó sin la oreja derecha, tras protagonizar una pelea con otro sujeto al interior de las instalaciones del Metro Xola, ubicado en la colonia Moderna, en la alcaldía Benito Juárez. **Elementos de la PBI**, lograron separar a los individuos y detuvieron al agresor. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Captura la Policía Auxiliar a un sujeto por robo con violencia contra una mujer

Elementos de la **Policía Auxiliar** en la alcaldía Miguel Hidalgo, al realizar sus funciones de patrullaje en Mar del Coral y Mar Mediterráneo, colonia Nexttla, recibieron la solicitud de apoyo de una mujer, quien señaló a una persona del sexo masculino que corría metros adelante y que, momentos antes con lujo de violencia, la había despojado de dinero en efectivo. Los uniformados lograron la detención y presentaron al sujeto ante el MP. [La Prensa](#)

Tras persecución, atrapan a hampón en Observatorio

Elementos de la **Policía Auxiliar** en la alcaldía de Miguel Hidalgo respondieron a la alerta de un automovilista que les indicó que, en el puente peatonal de Barranquilla, estaban robando a una persona. Al acudir al lugar indicado en calle Barranquilla esquina Periférico, colonia Observatorio, el afectado solicitó el apoyo y los uniformados iniciaron la persecución de dicho sujeto, al que detuvieron metros adelante y trasladaron al MP. [La Prensa](#)

Detienen a integrante de la Unión Tepito

Presuntamente relacionado con la empresa delictiva de la Unión de Tepito, **personal policial** detuvo a presunto corredor de drogas y extorsionador que opera en el primer cuadro de la capital del país, en la calle de Mina, alcaldía Cuauhtémoc, a quien decomisaron aproximadamente un centenar de dosis de cristal, cocaína y marihuana. El imputado, quien cuenta con antecedentes penales, quedó a disposición del Ministerio Público. [Uno Más Uno](#)



Síntesis de medios

07 de agosto de 2022

Realiza de la SSC corte de caja

El Programa Conduce Sin Alcohol sumó 2 mil 885 entrevistas a motociclistas entre el 11 de junio y el 28 de julio, informó la **SSC**. De estas aproximaciones, 269 derivaron en pruebas de alcoholemia y, a su vez, éstas dieron como resultado que 40 personas fueron infraccionadas por superar los límites permitidos. [Reforma](#)

Alerta en CDMX por ciberfraudes a través de empresas turísticas “fake”

La Unidad de Policía Cibernética emitió una alerta en la Ciudad de México por la detección en la red de posibles cuentas falsas que suplantan la identidad de agencias de viajes para ofrecer supuestos paquetes vacacionales a precios bajos, lo que termina en estafas a los cibernautas. Datos de la Policía Cibernética señalan que al mes reciben más de 10 reportes de ciudadanos que fueron defraudados por estas supuestas oficinas de turismo; sin embargo, esta cifra aumenta en periodos vacacionales. [Publimetro](#)

Policiaco

Derrapón mortal en la Picacho-Ajusco

Una mujer falleció luego de que la motocicleta en la que viajaba como copiloto aparentemente chocó contra una guarnición sobre la carretera Picacho-Ajusco, justo a la altura del cruce con la calle Tikal, en la colonia Héroes de Padierna, alcaldía Tlalpan. El conductor fue trasladado a un hospital. Elementos de la **SSC**, del Sector Padierna, acudieron al sitio y procedieron a acordonar la zona y agilizar el tránsito vehicular. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Tras acalorada discusión, balean a joven en la MH

Tras acalorada discusión, un joven fue lesionado con arma de fuego, sus agresores huyeron y él fue auxiliado por elementos de la **policía** en la alcaldía de Miguel Hidalgo, los cuales solicitaron el apoyo de paramédicos. Los hechos se registraron en las calles de General Juan Villegas y Barranquilla, colonia Observatorio, donde se reportó un lesionado por arma de fuego. [La Prensa](#)

El Job se durmió y no despertó

Un hombre en situación de calle fue encontrado muerto, al parecer por causas naturales, sobre la calle Doctor Pasteur, a un costado de un acceso al Hospital General de México "Dr. Eduardo Liceaga", ubicado en la colonia Doctores, alcaldía de Cuauhtémoc. Paramédicos del **ERUM** llegaron solo para certificar la muerte del masculino. [La Prensa](#)

Justicia

Vinculado a proceso por feminicidio en hotel de la Cuauhtémoc

Los datos de prueba aportados por la FGJ capitalina permitieron que un juez de control vinculara a proceso a un hombre, por la probable comisión del delito de feminicidio, ocurrido en julio pasado en un hotel de la alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada

La Jornada FERIA DE SEGURIDAD EN CUAUTEPEC

